

## Communiqué du 28 août 2024 du Service de Presse du Royaume d'Araucanie et de Patagonie

## Sainte Rose de Lima



Comme tous les ans, la Sainte Rose de Lima, fête traditionnelle du Royaume d'Araucanie et de Patagonie a été célébrée le 24 août à Tourtoirac.

Le père Thierry Nicot, prêtre diocésain, accompagné des chanteurs de la chorale « Tous en chœur » de La Bachellerie a célébré messe. Dans son homélie très touchante il a évoqué la vie d'Isabel Flores de Oliva, devenue Saint Rose de Lima ainsi que Céférino Namuncura, séminariste Mapuche et premier autochtone d'Amérique du Sud à être béatifié.

Il a également parlé du roi Orélie-Antoine, enfant du pays qui a sacrifié sa vie pour la lutte d'indépendance du Peuple Mapuche, lutte qui continue jusqu'à ces jours.



Après la Messe l'assistance s'est rendu au monument d'Orélie-Antoine où une gerbe a été déposée. Après une



minute de silence, l'hymne national du Royaume a retenti dans l'étroite rue principale de Tourtoirac.

La visite du Musée, qui a été enrichi par le portrait du nouveau Prince Philippe III, était suivi par un déjeuner au restaurant Le Passage, décoré par les propriétaires pour l'occasions des drapeaux du Royaume et du Peuple Mapuche.

Les tables arrangées en grand U ont accueilli plus d'une quarantaine de membres du Royaume qui dans une extraordinaire ambiance de chaleur humaine et de convivialité ont savouré cette première fête de la Sainte Rose de Lima organisée sous le règne du Prince Philippe III.



L'assistance s'est rendue ensuite au cimetière de Tourtoirac pour déposer une gerbe sur les tombes royales et pour rendre hommage aux deux Rois défunts.



Un autre hommage a été rendu à la stèle érigée près de la maison natale d'Orélie-Antoine à Chourgnac d'Ans, où Le Prince Philippe III, dans un discours plein de passion, a développé ses idées pour le Royaume et comment il entend remplir sa fonction par une présence permanente auprès des membres du Royaume, mais également d'une manière publique.

La distribution de décorations à six membres du Royaume pour leurs éminents services a eu lieu dans la Chapelle du Prince Philippe 1<sup>er</sup>. François d'Arboussier, le filleul du Prince Philippe, avait autorisé l'accès à cette chapelle du domaine familial. Tout le monde pouvait ainsi se recueillir devant la tombe du Prince Philippe et de sa famille.



La journée se terminait par l'assemblée générale d'Auspice Stella dans l'église de Chourgnac d'Ans, gracieusement mis à notre disposition par la Mairie, assemblée qui fera l'objet d'un autre communiqué.

Royaume d'Araucanie & Patagonie